
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН РЕКТОРАТА. ПАРТКОМА. КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА СГМИ

ПРОДОЛЖАЕМ РАЗГОВОР О СТУДЕНЧЕСКОМ БЫТЕ

В ЭТОМ рейде участвовали представите
ли почти всех общественных организа
ций вуза — парткома, комитета 

ВЛКСМ , профкома, деканата санфака и редак
ции нашей газеты. Цель рейда — посмотреть, 
как живут, как проводят студенты свободное 
время субботним вечером. Потому и проверка 
наша началась в 10 часов вечера.

iB общежитии сани- и компания — Аста
та рно - гигиенического шев, Фофанов (IV  к.), 
факультета нас пропу- Маслова (V к.). Яр- 
стнлн беспрепятствен- ков (V I к .)— навеселе, 
но (так и не ввели Даже не верится, что
пропускную систему). 
Общих танцев в этот 
вечер не было, лишь 
из комнат доносилась 
громкая музыка. Захо
дим в одну. Простор
ное полупустое поме
щение, с прижавшимся 
в углу столом, разно
мастные три стула, 
неопределенного цве
та шторы, обшарпан
ный пол, ведро мусора 
в углу, и в довер
шение ко всему неряш
ливо заброшенные 
одеялами • кровати. 
Мрачно, неуютно. Раз
валившись на одной из 
них, наигрывал во всю 
мочь парень.

— Абдулин, с раб
фака, — представился 
он под фамилией сосе
да по комнате. На са
мом же деле то был 
пятикурсник Долгих.

Ладно, наведем 
порядок, — пробормо
тал он, когда его ули
чили во лжи и потре
бовали прибрать ком
нату.

Не только жить, да
же заходить неприятно 
в 22-ю комнату. Это 
ярчайший пример того, 
как не должен жить 
студент. Разбитая 
грязная дверь, потем
невшие стены, облу
пившееся незанавешен
ное окно, разбросан
ные на подоконнике 
книги, два некрашен
ных стола, «сер
вированных» сковоро
дой с закуской, вин
ными пробками да гру
дой окурков, мусор и 
битое стекло в углу, 
густой табачный дым.

в таких условиях мо-

требности, стремление 
к аккуратности или на
оборот.

Правда, в общежи
тии санфака, давно 
уже требующем ремон
та, трудно создать ком
форт, но все же \в от
дельных комнатах, да
же мужских, чисто, 
уютно.

В общежитие пед
фака мы идем с более 
радужным настрое
нием — там недавно

кто хозни
В ОБЩЕЖИТИИ?

® ОБЩЕСТВЕННЫЙ РЕЙД

гут жить будущие вра
чи, через год-два вмес
те с дипломом полу
чающие право требо
вать от других соблю
дения санитарной куль
туры, но не имеющие 
элементарных культур
ных навыков в собст
венном быту. Пред
ставляю, чему могут 
научиться первокурс
ники, заглянув в эти 
авгиевы кон ю ш н и. 
Студсовету санфака, 
видимо, в ближайшее 
время нужно выселить 
обладателей 22-й и их 
гостей, как людей, 
не желающих соблю
дать правила социали
стического общежития.

Эти комнаты и им 
подобные — живой уп
рек бесконтрольности 
студсовета за санитар
ным состоянием. Студ- 
совет ни разу не удо
сужился обсудить
жильцов этой комнаты, 
не попытался навести 
порядок.

Комнаты, как зер
кало, характеризуют 
жильцов, их вкусы, по

был ремонт, должно 
быть почище. У деву
шек в комнатах, как 
правило,уютно. А вот 
40-я комната — некий 
прообраз худших сан- 
факовских комнат. Кле
енка на столе, служа
щем для занятий и 
обедов, настолько за- 
старелсъгрязная, что до 
нее неприятно дотра
гиваться. Со стенных 
шкафов даже не смыта 
известь после побелки, 
а дверцы их лоснятся 
от грязи. Здесь живут 
завтрашние врачн^пе- 
днатры шестикурснн- 
ки М. Зибла-т, М. Щер
баков, пятикурсник 
А. Копаницыи и второ
курсник А. Сафаров. 
Советуем вам, товари
щи, заглянуть к своим 
соседям в 35-ю комна
ту и взять с нйх при
мер, хотя они еще пер
вокурсники. Ю. Лоба
нов, С. Щелканов, 
А. Созннав, В. Петров, 
Е. Дураков с любовью 
обставили свое жилье, 
сами покрасили эти 
же шкафы из древес-

ной плиты, повесили 
шторы, привезли из 
дома коврики. Еже
дневно за порядком в 
комнате следит дежур
ный. В такую комнату 
приятно возвращаться 
после трудового дня.

Не раз комиссия ви
дела в этот вечер под
выпивших «для подня
тия настроения» сту
дентов. Такую компа
нию мы встретили в 
26-й комнате. Общест
во первокурсников 
Байкова, Садретдннова, 
Сусекова, Ваганова 
скрашивали первокурс
ница О. Ковтун и вто
рокурсница Л. Авер
киева. Что толкает 
этих ребят в часы до
суга к бутылке (а их 
порядочно скопилось в 
стенном шкафу)? Ви
димо, скудость духов
ных интересов, неуме
ние найти себя в ин
тенсивной студенческой 
жизни. Надо полагать, 
что студсовет поможет 
им определиться с ме
стом дальнейшего про
живания.

В общежитии педфа
ка в момент проверки, 
после 11 часов, нахо
дились посторонние 
лица, были они и 
новом общежитии.

В 911 — 912 блоке 
нового общежития Ку- 
вычка и Метелев, сту
денты санфака. пыта
лись обмануть комис
сию, выдавая посто
роннего за нашего сту
дента.

Проверка еще раз 
обнаружила и подтвер
дила просчеты студсо- 
ветов — слабый конт
роль за оформлением 
наглядной агитации, за 
санитарным состоя
нием комнат, за досу
гом, дисцип л и н о й 
жильцов, вялость, гра
ничащую с бесприн
ципностью, в отноше
нии к нарушителям 
правил социалистиче
ского общежития. Студ- 
советы еще не стали, 
а только пытаются 
стать хозяевами обще
житий. Они делают 
в этом направлении по
ка первые шаги и впра
ве рассчитывать на по
мощь деканатов и об
щественных организа
ций.

Т. М А Т ВЕЕВ А .

ОБРАЩЕНИЕ АКТИВА- 
НАША ПРОГРАММА

•  ЗАМЕТКИ
С СОВЕЩАНИЯ 
ПРИ РЕКТОРЕ

УСИЛИЯМИ ВСЕХ 
И КАЖДОГО

•  КАК ЖИВЕШЬ, 
СТУДЕНТ!

На прошедшем ректор
ском совещании снова шел 
разговор о благоустройстве 
студенческого быта, о руко
водстве профкома жизнью 
общежитий. Сообщение сде
лал председатель профкома 
В. Н. Журавлев.

В этом году заметно ожи
вилась деятельность студсо- 
ветов: во всех общежитиях 
проведено по 2— 4 расши
ренных заседания, провероч
ные рейды, по инициативе 
студсоветов организовыва
лись спортивные мероприя
тия. На заседаниях студсове
та в новом общежитии обсуж
далось сансостояние комнат 
314, 302, 201, 611, 612.

Общежития соревнуются 
за лучший быт. Профком 
планирует открыть буфет в 
новом общежитии. Два раза 
в месяц группа народного 
контроля проверяет заклад
ку и выход продукции в сто
ловых.

Закуплена новая партия 
мебели — банкетки и дива
ны для нового общежития. 
Постепенно будут удовлетво
рены потребности в мебели 
на педфаке. В январе пред
полагается начать ремонт в 
общежитии лечфака, а в 
феврале — капитальный ре
монт общежития санфака.

Эти меры, решения ректо
рата в какой-то степени яв
ляются ответом на вопросы, 
поднятые представителями 
студсоветов на недавней бе
седе в редакции.

Но и сами студенты долж
ны заботиться о благоуст
ройстве своего быта. В обще
житиях немало образцовых 
по порядку комнат, а есть и 
такие, что входить неприят
но. И первая обязанность 
студсовета создать вокруг 
таких нерях-жнльцов атмо
сферу всеобщего осуждения, 
а особо «заслуженных» — 
выселять. Следует строго на
казывать виновных в порче 
имущества, но н самим слу
жить* в этом отношении при
мером. А  то в общежитии 
педфака пн комендант, нн 
студсовет не позаботились 
убрать во время ремонта ме
бель. В  результате она была 
непорчена, а сейчас снова 
встал вопрос о мебели. На
стоящие хозяева так не по
ступают.

Скоро в общежитиях бу
дут введены журналы конт
роля за поведением жиль
цов, состоянием закрепленно
го за ними инвентаря, ком
нат. На основании данных 
этих журналов в мае студсо- 
веты могут объективно 
представить кандидатов на 
выселение. Периодическое 
обновление состава жильцов 
будет только способствовать 
порядку в общежитиях.

Какой студент не любит по
танцевать! Никто не запре
щает организовывать вечера 
в общежитии, но не до рас
света, без выпивки и хули
ганства. В  11 часов вечера в 
общежитиях не должно быть 
посторонних.

Совещание при ректоре 
обязало всех председателей 
студсоветов провести общее 
собрание жильцов о том, как 
усилиями всех н каждого 
улучшить студенческий быт. 

* * *
Совещание при ректоре 

исключило из института за 
академическую задолжен
ность О. Окульского, студен
та IV  курса лечфака, за 
пьянство С. Петрова (V курс 
санфака), за пьянство и ху
лиганство В. Перминова ( I I I  
курс лечфака).

На недавно прошедшем 
Всесоюзном совещании акти
ва работников здравоохране
ния было принято обраще
ние к медицинским работни
кам Советского Союза.

В нем охарактеризованы 
успехи отечественного здра
воохранения за годы девятой 
пятилетки, дан анализ раз
вития стационарной и лабо
раторно - поликлинической 
помощи. Так, за счет строи
тельства новых больниц и 
реконструкции существую
щих за годы девятой пяти

летки коечный фонд в стра
не увеличился на 346 тыс. и 
составил 3 миллиона боль
ничных кЬек. Дальнейшее 
развитие получили специали
зированные виды медицин
ской помощи. Создан новый 
тип учреждений — больни
ца скорой медицинской по
мощи.

В новой пятилетке наше 
здравоохранение взяло курс 
на профилактическое направ
ление как генеральную ли
нию его развития.

Будет совершенствовать

ся медицинская помощь 
труженикам села. ' Руко
водители органов здравоох
ранения должны развернуть 
борьбу за повышение уровня 
профессиональной подготов
ки, расширять и совершенст
вовать систему повышения 
квалификации врачей. Улуч
шить подготовку и воспита
ние студентов и молодых 
специалистов в духе созна
тельной дисциплины, высо
кой ответственности за вы
полнение профессионального 
и государственного долга, 
формировать у них коммуни
стическое мировоззрение.

Обращение актива работ
ников здравоохранения слу
жит программным докумен
том и для нашего вуза.

•  60-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ — 
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

ИХ ИМЕНД- 
НА ДОСКУ ПОЧЕТА

Комитет комсомола не
давно утвердил кандидатуры 
лучших студентов на инсти
тутскую Доску Почета. Вот 
они, лучшие из лучших: на
лечебном факультете — В. 
Берлинских, секретарь ком
сомольской организации 506 
группы; Ф. Васильев, зам. 
секретаря факультетского 
бюро BJIKCM ; Н. Жданова, 
секретарь курсового бюро 
ВЛКСМ  IV  курса; Т. Коло
сова, член факультетского 
бюро ВЛКСМ ; М. Миллер, 
зам. секретаря факультет
ского бюро ВЛКСМ , стнпен- 
днант имени Я. М. Сверд
лова; Н. Мызннкова, член 
курсового бюро IV  курса; Н. 
Панова, комсомольский сек
ретарь 313 группы; Б. Зуб
ков, член комитета ВЛКСМ ; 
Г. Сазонова, секретарь кур
сового бюро II курса; В. 
Фетнщева, член комитета 
ВЛКСМ ; В. Фроленков, сек
ретарь курсового бюро 
ВЛКСМ  V курса; А. Шабу
ров, секретарь факультет
ского бюро ВЛКСМ , Ленин
ский стипендиат.

На педиатрическом — Г. 
Прачкне, член факультет
ского бюро ВЛКСМ ; О. Ро
манова, член комитета
ВЛКСМ , член ОК ВЛКСМ , 
Ленинский стипендиат; Е. 
Усольцева, секретарь фа
культетского бюро ВЛКСМ ; 
Е. Семина, член факультет
ского бюро ВЛКСМ ; И. По
пова, комнсеар ССО «Арни
ка»; В. Смирнов, староста 
группы; Н. Копырнна, сту
дентка IV  курса;

На саннтарно-гнгненнче- 
ском факультете — Н. Юш
ков, секретарь факультет
ского бюро ВЛКСМ  санфа
ка; М. Точарнна, член фа
культетского бюро ВЛКСМ ; 
Г. Макеева, член факуль
тетского бюро ВЛКСМ .

Т. Ш УМ ИЛОВА.
в ВЕСТИ С ПАРТКОМА

ДВОЙКЕ-
НЕТ!

В прошлый четверг парт
ком института обсудил на сво- 
ем заседании работу декана
та лечебно-профилактическо
го факультета с неуспеваю
щими студентами.

Заслушав и обсудив сооб
щение пом. декана лечфака 
доц. А. Д. Кондрашина, парт
ком потребовал от деканата 
факультета строго контроли
ровать ^выполнение студента
ми учебного плана, успевае
мость и дисциплину, не ос
тавляя без внимания ни од
ного нарушения.

Деканату, комсомольскому 
бюро факультета изыскивать 
действенные формы работы с 
родителями неуспевающих 
студентов, а прикрепленным к 
ним преподавателям более 
активно и качественно бо
роться за ликвидацию двоеч- 
ничества. Добиться преемст
венности при передаче ин
формации об успеваемости 
студентов при переходе их 
на следующий цикл, чтоб 
преподаватели кафедр знали, 
кто отстает, обратить внимание 
ректората, деканата и проф
кома института на создание 
нормального быта, питания 
студентов-первокусников.

Партком указал деканату 
лечебно - профилактического 
факультета на слабую работу 
с отстающими студентами и 
потребовал принять меры к 
улучшению успеваемости на 
факультете;

* * *

Партком также обсудил и 
одобрил работу кафедры опе
ративной хирургии и топогра
фической анатомии по выпол
нению постановлений ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР  о совершенствовании 
деятельности высшей школы.



КАК ПОДГОТОВИТЬ ХОРОШЕГО ВРАЧА?
Редакция нашей газеты статьей профессора 

Н. А. Зубова начинает разговор о совершенст
вовании качества подготовки специалистов в 
нашем вузе. Просим читателей присылать в 
редакцию свои мнения и пожелания.

ЧИТАТЕЛЬ КРИТИКУЕТ, 
СОВЕТУЕТ, П РЕДЛАГАЕТ

Улучшение качества профес
сиональной подготовки буду
щих врачей — постоянная за
бота ректората, общественных 
организаций института, педаго
гического коллектива каждой 
кафедры. Решение этой задачи 
тесно связано прежде всего с 
работой приемной комиссии и 
всего профессорско-преподава
тельского состава по профес
сиональной ориентации школь
ников и улучшению отбора сту
дентов из большого количества 
абитуриентов.

Так как многие студенты пер
вого курса слабо владеют на
выками самостоятельной рабо
ты, с трудом адаптируются к 
жизни без родителей и к вузов
ской системе обучения, то ие 
удивителен высокий показатель 
отчисления за неуспеваемость. 
Не исключено, что одной нз 
составляющих большого отсева 
является недостаточная работа 
кафедр первого курса по озна

комлению студентов с методи
кой изучения соответствующих 
дисциплин. Студенту-первокурс- 
ннку небходнмы не только ито
говые занятия или зачеты, но и 
представление о памяти, о ме
тодах запоминания, самообра
зования, работы с учебной лите
ратурой и конспектами лекций, 
о рациональном использовании 
учебного и внеучебного време
ни.

Не секрет, что даже на тре
тьем курсе есть студенты, не 
только не желающие, но и не 
умеющие уАнться, не способные 
усвоить требуемый объем зна
нии из-за явно недостаточной 
общеобразовательной подготов
ки. Каким же образом они про
шли через t экзаменационный 
«фильтр» таких трудоемких 
дисциплин, как нормальная 
анатомия и биохимия? Очевид
но, по старой формуле «не вы
учил, так вымучил».

Значит, качество каждого но

вого набора студентов, дейст
венные меры по облегчению их 
адаптации к условиям учебы в 
институте и своевременное от
числение не могущих по различ
ным причинам удовлетворитель
но учиться предопределяют ту 
или иную степень эффективнос
ти в подготовке врачей.

Качество и успехи обучения 
студентов тесно связаны с ква
лификацией преподавателей, 
т.е, как с уровнем нх специаль
ных знаний, так н профессио
нального мастерства, умения 
пробудить интерес к предмету. 
Повышению квалификации пе
дагогических кадров служат 
учебно-методическая работа на 
кафедрах, работа методических 
комиссий на факультетах, ин
ститутские учебно-методические 
конференции, факультет повы
шения квалификации на базе 
центральных институтов страны 
и многое другое.

Прямое отношение к вопросу

улучшения учебной работы име
ют и условия, в которых она 
проводится: площадь учебных 
комнат и лекционных аудито
рий, нх меблировка, освещен
ность, вентиляция, оснащен
ность микрофонами, диапроек
торами, киноаппаратурой и т.д.

Неисчерпаемым резервом по
вышения качества подготовки 
врачей является совершенство
вание педагогического процес
са, его наиболее рациональная 
организация. Необходима даль
нейшая работа как по устране
нию дублирования, так и по ко
ординации отдельных программ, 
преемственности обучения, его 
большей наглядности и техни
ческому обеспечению.

Творческий поиск новых пу
тей и методов повышения каче
ства обучения — неотложная 
задача каждого преподавателя, 
каждой кафедры.

Н. А. З У Б О В , 
профессор, 

зав. каф. патанатомни.

ТВОЕ ПАРТИЙНОЕ ПОРУЧЕНИЕ
Правильное распределение  

партийных поручений, вовле
чение коммунистов в повсе
дневную работу парторгани
зации —  важнейшее средство  
развития их активности, усиле
ния влияния партийной орга
низации на все стороны жизни 
коллектива. Это особенно сле
дует подчеркнуть сейчас, ког
да партия мобилизует массы 
на успешное выполнение реш е
ний XXV съезда КПСС, хозяй
ственно - политических задач, 
намеченных на десятую пяти
летку. Чем выше инициатива и 
самодеятельность всех комму
нистов, чем полнее каждый из 
них отдает свои способности, 
знания и опыт общему делу, 
тем выше боеспособность пар
тийных организаций и партии 
в целом, тем успешнее она 
выполняет свою возрастаю
щую роль в обществе. Вот по

чему очень важно, чтобы все 
члены партии постоянно вели 
определенную общественную  
работу. А вот на санитарно- 
гигиеническом факультете 14 
коммунистов не имеют посто- 
яннных и временных поруче
ний. Целый отряд энергичных 
людей отошел от общ ествен
ной работы. Потеря для орга
низации существенная. Кто же 
эти позабытые товарищи? Это 
старший библиотекарь А. М. 
Шибнеева, студенты: 1 курса
А. Белоглазое, 3-го —  П. Рыв- 
кин, 4-го —  Н. Дербисов, 
5-го —  А. Менухов, П. Клецко. 
А из 7 пенсионеров участвуют 
в общественной деятельности  
только двое. Остальные столь 
ценные для партийной органи
зации товарищи не привлече
ны к работе. Это количествен
ная сторона дела, но есть 
еще и качественная, менее за

метная, но не менее важная—  
это равномерность распреде
ления поручений. Так, около 
20 коммунистов имеют от 2 до 
6 нагрузок, это в основном 
сотрудники кафедр инфекци
онных болезней, философии, 
военной кафедры. У других 
же —  лишь по 1— 3 поручения, 
а у 3-их (их 14 человек) парт- 
поручений вообще нет.

Может ли человек, даже 
самый энергичный, качествен
но выполнить 6— 8 обязанно
стей?

—  Несомненно, нет,— отвеча
ет мне преподаватель военной 
кафедры коммунист Крылов. 
Количество дел обратно про
порционально качеству их вы
полнения: чем больше поруче
ний, тем меньше приходится 
уделять им времени, а до не
которых вообще руки не дохо
дят.

О неравномерности распре
деления партпоручений гово
рит и тот факт, что за послед
ние три года из 13 кафедр 
на сельхозработы ездят лишь 
сотрудники четырех —  проф- 
болезней, военной, инфекци
онных болезней, физкультуры. 
Видимо, парторганизация са- 
нитарно - гигиенического фа
культета недостаточно хорошо 
знает своих людей и не ис
пользует значительные резер
вы их ума, энергии, инициати
вы, а значит, работает не в 
полную силу.

Н. ТОЧЕНОВ, 
студкор.
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ПО ВСЕЙ ЗЕМЛЕ ПРОЙЕИ МНЕ ХОЧЕТСЯ
МИР НАШИХ

«Странствия — лучшА за
нятие в мире. Когда бро
дишь — растешь, растешь 
стремительно, и все, что 
видишь, откладывается да
же во внешности.

Если мы получили еще не 
доказанное счастье родить
ся, то надо хотя бы уви
деть землю», — сказал од
нажды К. Паустовский.

Студенты/ объединенные 
эмблемой турклуба нашего 
института, не раз на прак
тике убеждались в справед
ливости этого высказыва
ния. Турклуб существует в 
вузе давно, с 1957 года, и 
через него прошло уже мно
го «поколений». Но дружба 
между ними сохраняется 
на долгие годы. Памятные 
страницы в историю клуба 
вписали Ю. Дружинин,
B. Ломовскнх, А. Реутов, 
И. Пашков, И. Бегунов,
C. Смагин. Все они масте
ра или кандидаты в масте
ра спорта по туризму. В 
последние годы в клубе 
председательствует студент 
V курса лечфака Владимир 
Ямангулов. В ближайшем 
будущем он собирается 
сдать на I разряд по ту
ризму.

Каждую субботу и вос
кресенье туристы ходят в 
походы выходного дня. Во

время этих походов они не
однократно побывали на 
Азов-горе, на скалах Грон
ского и Семи Братьев, Кыр- 
мановских скалах, на Чер
товом Городище и во мно
гих других живописных ме
стах Урала. Походы вы
ходного дня становятся как 
бы экзаменом на зрелость- 
ребята присматриваются 
друг к другу, узнают, кто 
на что способен, — ведь в 
крупных походах возмож
ны всякие ситуации. Когда 
группа отобрана, начинает
ся основательная подготов
ка. На общих собраниях 
клуба разрабатывается и 
обсуждается будущий
маршрут, распределяются 
обязанности. Основной про
филь клуба — водный, по
этому основная нагрузка 
приходится на весну и лето. 
Под знаменем городских со
ревнований члены клуба от
рабатывают технику водно
го туризма. В конце весны 
проходит традиционный 
майский сплав на реке Ре
шётке. Это поход I— II ка
тегории сложности. А летом 
организовывается поУод II I 
категории по рекам Север
ного Урала, Алтая, Саян и 
т. д. Самые сложные похо
ды (IV  категории и выше) 
бывают в августе. К тому 
же, чтобы продлить водный 
сезон, туристы отправля
ются на Кавказ в начале 
ноября в последний байда
рочный поход. А зимой на

чинается лыжная пора. На 
осенние и весенние канику
лы приходятся традицион
ные лыжные походы по 
Уралу, а в более продолжи
тельные зимние каникулы 
члены клуба отправляются 
с лыжами на Саяны.

От похода к походу со- 
вершенствуют молодые ту
ристы свое мастерство. Но 
прежде всего они ходят в 
очень трудные походы за 
настоящей дружбой. Я 
очень близко общался с 
членами секции и должен 
признать, что более друж
ного коллектива не встре
чал. Большая заслуга в 
этом принадлежит несом
ненно председателю клуба 
Володе Ямангулову.

Не все, конечно, в делах 
клуба идет гладко. Опреде
ленные ошибки допускало 
предыдущее руководство, 
да и помещение оставляет 
желать лучшего. Но ребя
та полюбили свою секцию.

Спортивный туризм вос
питывает волю, укрепляет 
бодрость духа и общую фи
зическую закалку.

Все, кому нравится путе
шествовать. кому хочется 
испытать себя, кто хочет 
узнать, что такое настоя
щая искренняя дружба, — 
приходите в турклуб!

Я. СИВКО, 
студент / курса 

стоматологического 
отделения. ЗИ М Н И И  П Е Й З А Ж . Ф ото В. Ямангулова.

ДЛЯ ВАС, 
ПЕДИАТРЫ!

В фонд библиотеки по
ступили новые книги по пе
диатрии.

Детские болезни. Под ред. 
профессоров П. Н. Гудзенко 
и И. М. Руднева. Киев. 1975. 
Изд. 2-е. Учебник для сту
дентов педиатрических фа
культетов медицинских ин
ститутов.

Шамеиев С. Ш. и др. 
Неотложная терапия в прак
тике детского врача. Таш
кент, 1976. В этой книге- 
справочнике освещаются воп
росы терапевтической так
тики врача-педиатра при воз
никновении у детей патоло
гических состояний и син
дромов. требующих быст
рых и эффективных лечеб
ных мероприятий. Приводят
ся краткие сведения о кпи- 
ннке каждого заболевания
или синдрома и методы ле
чения. Книга рассчитана на 
врачей-педиатров и студен
тов старших курсов.

Ошибки и осложнения
при лечении врожденного 
вывиха бедра. Сборник на
учных работ. Под редакци
ей проф. П. Я. Фищенко 
Л., 1975. В основу сборни
ка положены многолетние
изыскания и опыт научных 
сотрудников института нм. 
Г. И. Турнера по патологии 
врожденного вывиха бедра.

Вопросы неотложной хи 
рургической помощи детям. 
Сборник научных трудов. 
Под ред. проф. А. М. Сазо
нова, М., 1975.

Осколкова М. К. Крово
обращение у детей в норме 
н патологии (эксперименталь 
ные исследования). М., 1976.

Смирнов Е. В, Ошибки, 
опасности и осложнения при 
операциях на желчных пу 
тях. Л., 1976.

Цепелев Ю. А., Горохов 
Л. И. Эндоскопические при 
боры для гастроэнтероло 
гни. М., 1975.

М. И. ПОТАПОВА 
зав. справочно-бнблнографи 

ческим отделом.

СПЕШИТЕ
ПОЗДРАВИТЬ!

Дорогие свердловчане
поздравляя родных и друзей 
с Новым годом, помните 
поздравительные телеграммы  
и фототелеграммы с 18 по 
22 декабря принимаются по 
льготному тарифу, в 2, раза 
дешевле.

Поздравительные телеграм
мы с указанием срока вруче
ния принимаются: иногород
ние — до 23, местные — до 
29 декабря.

При отправке почтово-те- 
леграфных отправлений необ 
ходимо указать цифровые ин
дексы предприятий связи, об
служивающих адресатов и от
правителей.

В целях ускорения продви
жения почтовых отправлений 
почтамт обращается с прось
бой к руководителям органи
заций, предприятий и учреж
дений отправить партионные 
посылки до 20 декабря.

Кроме того, в период с 16 
по 31 декабря будет прекра 
щен прием крупногабаритных 
и громоздких посылок от на
селения —  ковров, колясок, 
кроваток, санок, лыж, велоси
педов, ведер, различных за
пасных частей к автомаши
нам, мотоциклам и т. д.

Отправляйте поздравления 
заранее, не откладывая на 
последние предпраздничные 
дни.

Почтамт.

I  I
НС 24526. Заказ № 8576.
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